



美術コース1年 阿部大志さん画（最優秀賞）

**夏の甲子園ポスターに採用
全国千六百五十点の頂点に！**



平成13年3月1日

第 8 号



同窓会会长

熊谷 雄一

21世紀・飛翔 O B 会の時代

卒業生の皆様、御卒業おめでとうございます。

母校で身につけた実力に自信と誇りを持つて、未知の世界に向けて、威風堂々と歩んでいただきたいと思います。

新時代を迎え、IT革

命、国際化、価値観の多様化等への大きな流れの中で、ややもすると、過去の経験、実績、しがらみへのこだわりが、成功への道のりの妨げになるような気がしてなりません。もちろん、古くから「温故知新」と言われる様に、歴史から学ぶという姿勢は常に必要であるかと思います。しかしながら、最近では、「古きをたずねて、新しきを知る」のではなく、「古きをたずねて、古きを懐かしむ」だけという傾向にある様に感じております。それだけ先行きが不透明な時代なのでしょうか。新しきを知り、勇気を持って未知の世界に向かって、果敢に行動に移して行く事。これこそが、正に、21世紀の社会の中で活躍される皆様方に与えられた特権であります。健康に留意し、自分の夢の実現に向かって邁進される事を心より

21世紀を迎える、いよいよ「二高の時代」そして「飛翔 O B 会の時代」確実に築き上げて行こうではありませんか。

期待しております。

会員の皆様におかれましては、常日頃より同窓会活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。昨年は、うございました。昨年は、

発会25周年を迎え、会員相互の親睦を深めるべく様々な記念行事を開催しました。特に、母校の更なる発展と飛躍への強力な支援体制の確立を目的として、会員有志による「光彩会」を発足致しました。母校も大開の地に開校して以来、まもなく30周年の節目を迎える事となります。同窓会会員も総勢7千名を超える組織となりました。昨今、私学経営を取り巻く環境は大変厳しいものがありますが、母校が高等教育における中核的存在として発展して行く事が、我々の大きな願いであります。その為には、我々自身もさらなる研鑽に努め、新時代の先導者として活躍できる存在として成長して行かなければなりません。

母校支援組織「光彩会」発足！

同窓会会員有志の熱意実る



プレイステーションを中心に (?)
出席者全員集合!

左下 仙台支部同窓会
右下 関東支部同窓会



・三月十二日(日) 第二十四期定例幹事会
八戸福祉公民館 母校体育館
総会

25期活動報告



卒業生にインタビュー

関東支部理事 増 尾 文 人 (22回生)

(平成12年5月20日関東支部同窓会にて 聞き手一住吉事務長)

一人暮らしをして毎日が楽しいです。自由ですし、勉強ももちろんですが、全国から集まつた友達と講義についてのディスカッションをしたり、将来の事や時事問題など



て、一ヶ月通つているうちに理科室の学問が自分に向いていないのが感じられ、すぐに中退して、文科系の大学にチャレンジしようと思い、両親を説得して東京で受験勉強をして、翌年早稲田大学の文学部に合格しました

・以前は別の大学に在籍していたようですが、何故今の大
学に変更したのですか？

そうですね。高校三年生の時、進路を決定する際に非常に悩みましたが、當時理科系の成績がいい方でしたので、理科系の大学に的を絞り受験勉強をしました。



・ そうですか。三年生年
ですと、専門教科にな
りゼミの講義があると
思います。何を受講
されたのでしょうか。

ゼミは、西洋哲学を受
講して、その中で近代個
人主義者とは何かを考え
させ、個人主義の新し
道を生み出した二ーチエ
ドの文献の研究をしていま
す。今は、「道徳の系譜」
を読んで彼の思想の根底
を深く追求しています。

・ 最後に同窓会について
一言お願ひします。

職活動をしなければならないのですが、まだ職種がないのですが、まだ職種の選択もしていませんが東京の企業へアプローチしたいと思っています。郷里は、マーケットが少ないと感じます。将来はどうなるかわかりませんが、もう少し東京で公私共に勉強したいと思っています。

・十二月十八日（月）
法人評議員会
八戸パークホテル

役員会 石上建設㈱会議室
一月十六日(火)
母校支援会合議会

住まいは、武蔵野市吉祥寺で一DKのアパートです。家財は、テレビとベッドくらいでいたつてシンプルライフですよ。洗濯機もなく、もっぱらコインランドリーを利用しています。家賃は八万円で水道・光熱費は合わせて月四千円位です。仕送りもありますが、両親に負担を掛けないようにアルバイトをして月八万円位稼いで、生活費に当たって、学校の講義に支障のないように時間割を組んでいます。

語り又、携帯電話やモードを利用して、連絡をしたり情報交換などやり取りして時の流れが速く感じています。

・ そうですか。三年生年生
ですと、専門教科にな
りゼミの講義があると
思います、何を受講
されたのでしょうか。
ゼミは、西洋哲学を受
講して、その中で近代個
人主義者とは何かを考え
させ、個人主義の新しい
道を生み出した二チエ
ドの文献の研究をしていま
す。今は、「道德の系譜」
を読んで彼の思想の根柢を

・ 最後に同窓会について
職活動をしなければならないのですが、まだ職種の選択もしていませんが東京の企業へアプローチしたいと思っています。郷里は、マーケットが少ないと、しかも情報が少ないようです。将来はどうなるかわかりませんがもう少し東京で公私共に勉強したいと思っています。

・十二月十八日（月）
法人評議員会
八戸パークホテル
十二月二十日（水）
第八十三回全国高校野球選手権大会ボルターレ原画コンクール
で、本校一年生阿部志さんが最優秀賞に選ばれ来年の「夏の甲子園」全国大会のボルターに使われる事になり、同窓会は、全国一

役員会 石上建設㈱会議室
一月十六日（火） 母校支援会合議会
一月二十九日（月） 八戸工業大学第二高等学校
学校後援会発足式
八戸パークホテル
発足式では、初代会長に、谷曾同窓会会长が選出され、副会長には近田P.T.A.会長、堰合会長

参加を皆

「後に同窓会について
言お願いします。」

十二月十八日（月）
人評議員会
八戸パークホテル
二月二十日（水）
第八十三回全国高校
球選手権大会ボス
ー用原画コンクール
、本校一年生阿部太
さんが最優秀賞に選
れ来年の「夏の甲子年」
全国大会のボスリーに使
われる事にな
、同窓会は、全国一

役員会 石上建設㈱会議室
一月十六日(火)
母校支援会合議会



八工大二高後援会発足式で役員紹介

☆会員からのメール☆

佐々木信綱 (19回生) 都内で作曲活動に励んでいます。

作曲家

杉本 (鳥屋部) 智香子 (6回生)

すばらしさを実感しております。

入倉 (小澤) 昌子 (12回生)

6月30日に長男が生まれました。今は初めての子育てに毎日奮闘しています。

ミサワホーム北日本㈱

中野渡伸一 (25回生)
福島の生活に慣れ、友達もたくさんでき、サークルにも入り大学生活を楽しんでいます。

福島大学在学中

田村 (夏堀) 由香里 (6回生)

4月からピアノ調律の学校に行っています。音楽教室の講師・ブライダルプレーヤーそして調律士と相変わらず忙しくしています。

木下 直美 (25回生)
最近やつと大学に慣れてしましました。授業は大変だけど元気に頑張っています。

日本大学在学中

市沢 (石川) 由紀子 (8回生)

西村 章華 (24回生)
お陰様で今春特待生になりました。ご指導下さった先生方に厚く御礼申し上げます。これからも努力していくつもりです。何卒宜しくお願い致します。

西村由香里 (21回生)
細胞検査士の資格も無事とれ、今は大学院生として研究を進めています。

橋本 収史 (2回生)
本年度長男が二高生になりました。益々二高の

小鎗 寿江 (7回生)
パリで暮らし始めてま

う10年経ちました。休みが出来るとよく八戸に帰つてのんびりしています。

エールフランス国営航空客室乗務員勤務
青森県警察本部勤務

西村 武史 (21回生)
交通のお巡りさんとして楽しく仕事をしております。

埼玉県警浦和警察署勤務
坂井 (米田) 千秋 (7回生)

六才の女の子と二才の男の子の子育てに一生懸命の毎日です。幸せ一杯頑張っています。

豪 (福原) 美穂 (8回生)

念願の我が家を新築しました。移転しました。

林 直博 (23回生)
税理士を目指して勉強中

工藤 阳 (23回生)
大学で考古学を専攻しています。発掘調査など忙しい日々を送っています。

加藤 大八 (18回生)
一児のパパになりました。もうすぐ一才になります。

東北福祉大学在学中

釜石絵里奈 (25回生)
大阪で一生懸命頑張っています。

大上 美樹 (20回生)
会員の皆さん久慈にお越しの際はぜひアンバーホールへお立ちより下さい。

大阪あべの辻製菓専門学校在学中

久慈市役所勤務

佐々木睦生 (4回生)
今、単身赴任で東京で仕事をしています。愛する妻と七才と五才のかわいい子供と離れ、少し寂しい気がしますが、月に一回帰っているし、こちらもまんざらではありません。千葉(船橋)の独身寮にはいっています。約束は二年なのですが、できれば早めに帰りたいと思います。

大友 洋卓 (20回生)
N T T 東日本勤務

第三回中国料理世界大会
点心の部で銅メダル受賞!

古川 猛さん (十一回生)

卒業生からの声——高での三年間——

「今と未来の変換点」

大友 洋卓 (20回生)

高校生活の中での経験

は、私の人生において大きな変換点になりました。

毎日の部活と勉強の中から学んだことは沢山あります。

高校生活の中での経験

は、私の人生において大きな変換点になりました。

毎日の部活と勉強の中から学んだことは沢山あります。

高校生活の中での経験

は、私の人生において大きな変換点になりました。

高校生活の中での経験

は、私の人生において大きな変換点になりました。

勉強でも、熱意ある先

生方に支えられながら、

自分の将来の夢に向かっ

て、勉学に励む毎日です

た。そこには、先輩達か

ら受け継がれている進学

校としての良い伝統が見

られたと思います。

将来自は、日本に残され

た最後のフロンティアで

ある「海」を開拓する建

築士になりたいと考え

ています。島国日本につ

て、無限に広がる海を活

用することは、大きな魅

力です。高校三年間を糧

りました。このような機会を与えてくれた両親には、とても感謝しています。将来の夢は、美容関係の仕事に就くことです。私が一番好きなことを、いつも熱心に活動されていて同窓会に全く出席であります。私は仕事と子育ての日々を送っています。

西村 武史 (21回生)
交通のお巡りさんとして楽しく仕事をしております。

埼玉県警浦和警察署勤務
坂井 (米田) 千秋 (7回生)

六才の女の子と二才の男の子の子育てに一生懸命の毎日です。幸せ一杯頑張っています。

豪 (福原) 美穂 (8回生)

念願の我が家を新築しました。移転しました。

林 直博 (23回生)
税理士を目指して勉強中

工藤 阳 (23回生)
大学で考古学を専攻しています。発掘調査など忙しい日々を送っています。

加藤 大八 (18回生)
一児のパパになりました。もうすぐ一才になります。

東北福祉大学在学中

釜石絵里奈 (25回生)
大阪で一生懸命頑張っています。

大上 美樹 (20回生)
会員の皆さん久慈にお越しの際はぜひアンバーホールへお立ちより下さい。

大阪あべの辻製菓専門学校在学中

久慈市役所勤務

佐々木睦生 (4回生)
今、単身赴任で東京で仕事をしています。愛する妻と七才と五才のかわいい子供と離れ、少し寂しい気がしますが、月に一回帰っているし、こちらもまんざらではありません。千葉(船橋)の独身寮にはいっています。約束は二年なのですが、できれば早めに帰りたいと思います。

大友 洋卓 (20回生)
N T T 東日本勤務

第三回中国料理世界大会
点心の部で銅メダル受賞!

古川 猛さん (十一回生)

点心とは、中華料理で食事がわりとする軽い食品の総称のことと、転じてお茶請の菓子のことを言います。(広辞苑)

中国料理のオリンピックといわれる大会で、今までの修業の成果を存分に発揮し、銅メダル受賞となりました。

西村由香里 (21回生)
細胞検査士の資格も無事とれ、今は大学院生として研究を進めています。

橋本 収史 (2回生)
本年度長男が二高生になりました。益々二高の

小鎗 寿江 (7回生)
パリで暮らし始めてま

う10年経ちました。休みが出来るとよく八戸に帰つてのんびりしています。

鶴間 伸一 (0回生)
津軽に新居を構えました。青森県警察本部勤務

西村 武史 (21回生)
交通のお巡りさんとして楽しく仕事をしております。

埼玉県警浦和警察署勤務
坂井 (米田) 千秋 (7回生)

六才の女の子と二才の男の子の子育てに一生懸命の毎日です。幸せ一杯頑張っています。

豪 (福原) 美穂 (8回生)

念願の我が家を新築しました。移転しました。

林 直博 (23回生)
税理士を目指して勉強中

工藤 阳 (23回生)
大学で考古学を専攻しています。発掘調査など忙しい日々を送っています。

加藤 大八 (18回生)
一児のパパになりました。もうすぐ一才になります。

東北福祉大学在学中

釜石絵里奈 (25回生)
大阪で一生懸命頑張っています。

大上 美樹 (20回生)
会員の皆さん久慈にお越しの際はぜひアンバーホールへお立ちより下さい。

大阪あべの辻製菓専門学校在学中

久慈市役所勤務

佐々木睦生 (4回生)
今、単身赴任で東京で仕事をしています。愛する妻と七才と五才のかわいい子供と離れ、少し寂しい気がしますが、月に一回帰っているし、こちらもまんざらではありません。千葉(船橋)の独

身寮にはいっています。約束は二年なのですが、できれば早めに帰りたいと思います。

大友 洋卓 (20回生)
N T T 東日本勤務

第三回中国料理世界大会
点心の部で銅メダル受賞!

古川 猛さん (十一回生)

点心とは、中華料理で食事がわりとする軽い食

品の総称のことと、転じてお茶請の菓子のことを言

います。(広辞苑)

中国料理のオリンピックといわれる大会で、今

までの修業の成果を存分に発揮し、銅メダル受賞となりました。

佐々木信綱 (19回生)
都内で作曲活動に励んでいます。

西村 武史 (21回生)
交通のお巡りさんとして楽しく仕事をしております。

埼玉県警浦和警察署勤務
坂井 (米田) 千秋 (7回生)

六才の女の子と二才の男の子の子育てに一生懸命の毎日です。幸せ一杯頑張っています。

豪 (福原) 美穂 (8回生)

念願の我が家を新築しました。移転しました。

林 直博 (23回生)
税理士を目指して勉強中

工藤 阳 (23回生)
大学で考古学を専攻しています。発掘調査など忙しい日々を送っています。

加藤 大八 (18回生)
一児のパパになりました。もうすぐ一才になります。

東北福祉大学在学中

釜石絵里奈 (25回生)
大阪で一生懸命頑張っています。

大上 美樹 (20回生)
会員の皆さん久慈にお越しの際はぜひアンバーホールへお立ちより下さい。

大阪あべの辻製菓専門学校在学中

久慈市役所勤務

佐々木睦生 (4回生)
今、単身赴任で東京で仕事をしています。愛する妻と七才と五才のかわいい子供と離れ、少し寂しい気がありますが、月に一回帰っているし、こちらもまんざらではありません。千葉(船橋)の独

身寮にはいっています。約束は二年なのですが、できれば早めに帰りたいと思います。

大友 洋卓 (20回生)
N T T 東日本勤務

第三回中国料理世界大会
点心の部で銅メダル受賞!

古川 猛さん (十一回生)

点心とは、中華料理で食事がわりとする軽い食

品の総称のことと、転じてお茶請の菓子のことを言

います。(広辞苑)

中国料理のオリンピックといわれる大会で、今

一高の二の一年

運動部・文化部の活躍

二高はこの一年間に、新たな歴史を加えました
母校の学び舎を巣立つ
二高の近況を知りたいと思われている会員の方も多い
多いのではないかでしょうか。
か。では、この一年間を振り返ってみたいと思います。

コースの体験学習として種差海岸一帯の清掃奉仕活動が行われました。
（六月）二日から、八戸市をメイン会場にして県高校総合体育大会が開催されました。東運動公園陸上競技場での開会式では、二高応援団の演技

三十日には、中学三年生と保護者を対象に、一日体験入学が行われました。今年は、昨年の三倍以上の約七〇〇名の参加者がおり、二高に対する関心の高さが窺われました。

ようでした。
(十一月)二十世紀の
終わりを飾るにふさわしい受賞の報告が飛び込んできました。一面でも取り上げた、美術コース一年の阿部大志君が、第八回全国高校野球選手権大会ボスター原画コン

勝、同女子ダブルス優勝・石田と西館、同シングルス三位・西館希。
（男子バレー部）県私学春季バレーボール大会—準優勝。天摩杯春季バレーボール大会—三位。県南春季バレーボール大會—三位。

卒業生の皆さん、御卒業おめでとうございます。卒業という節目に、21世紀という新世紀を迎えるに新たな希望を胸に、これから自分の可能性を挑戦して下さい!!

種類の絵の制作を通じて
の人間関係などから、興味の有る事は年々増すばかりです。

ロシ氏の講演会が行われました。演題は「おばあちゃんが壊れちゃったの」でした。何よりも生島氏の人生観や体験談に、人生とは到底言えないほどの感動的で、心を打つものでした。

進出・佐藤美郁。
〈卓球部〉三八地区春季
大会—女子団体優勝。県
高校総合体育大会—女子
団体ベスト8。三八地区
新人選手会—女子日本選手

21世紀と共に
「夢・希望」を抱き…

います。改善点は、運賃が格安、八戸市内の生徒でも利用可、部活動に参加できるよう十八時四十五分発の便を設置したなどです。これにより、二高での生活が一層便利になると思います。

十七日と二十七日には、それぞれ一泊二日で新入生を二隊に分けて、宿泊研修会が実施されました。研修会が実施されました種差少年自然の家の研修は、二高生としての心構えと将来の進路を考える上で、有意義な時間だつたようです。

頭先生を団長に二
が参加しました。
であるリツチモン
での英語の授業の
力ナディアンロッ
の小旅行やピクト
内見学などの校外
行われ、カナダの
文化を知る良い機
りました。

十一名 姉妹校 ド高校
他に、 キーへ
リア市 学習も
自然や 会とな
日にか
高祭が 技大会
祭、体 試合と
で盛り 年は、

した。美術学校に、県立の画家学しました。スコース養護老人園」で、「行いませ
レッジコ・生が八戸見学に訪
した生徒体験できわつたり、
扱の鍵をした。
芸能界で

術コースは七日
郷土館で「大地
常田健展」を見
た。情報ビジネ
スは十日に、特別
ホーム「瑞光
福祉施設見学会」
した。また、カ
ースでは、一年
工業大学に学校
されました。参加
達は、教室では
ない感動を味
、今後の進路選
見つけたようだ

振り返つてみましたが、ここに掲載できない活動は沢山あります。何かの機会に二高を訪ねることがありましたら、職員室で二高の「最近」を尋ねてみてください。

ではここで、運動部や文化部の一年間の成績をお伝えします。紙面の都合で全てお伝えできません。ご了承下さい。

〔陸上部〕南部地区陸上競技大会—女子やり投げ優勝・二ツ森由佳子、同円盤投げ優勝・二ツ森由佳子。県高校総合体育大

型三位・斎藤拓人、百m平泳ぎ三位・倉田貴央。
(かるた部) 県高校かるた選手権大会A級一位、
西館紘子。
ここで、
お知らせです。



五年間、八戸工業大学で教鞭をとっていた島光子先生が、昨日四日一日から、二高の教頭先生として再登場です。

